

I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Roti merupakan suatu produk makanan berbahan dasar tepung terigu yang mengalami proses fermentasi menggunakan ragi roti (*Saccharomyces cerevisiae*) dan merupakan produk yang digemari masyarakat dan mudah didapatkan. Saat ini roti memiliki berbagai macam jenis dan bentuk, salah satunya yaitu roti *sandwich*. Roti *sandwich* merupakan roti yang bagian tengahnya terdapat isian baik berupa daging, sayuran maupun selai. PT Multi Star Rukun Abadi memproduksi *bakery* salah satunya roti *sandwich* berisi selai untuk memenuhi kebutuhan konsumen akan produk roti yang berkualitas dan bermutu baik.

Mutu produk yang baik dihasilkan dari pengendalian atau pengawasan mutu yang baik juga dari mulai bahan baku, proses produksi hingga produk akhir. Pengawasan mutu dilakukan agar produk sesuai dengan karakteristik yang telah ditetapkan oleh perusahaan. PT Multi Star Rukun Abadi mempunyai karakteristik produk roti *sandwich* yang dihasilkan diantaranya roti mengembang sempurna, memiliki pori-pori yang seragam, kematangan yang sesuai, kulit roti berwarna coklat keemasan, selai yang rata dan tidak melebar. Apabila karakteristik tersebut tidak terpenuhi maka produk tersebut masuk sebagai produk *reject*.

Pengawasan mutu diperlukan untuk mengurangi produk *reject*. Menurut Purba *et al.* (2013), untuk mendapatkan produk pangan yang bermutu, aman dan layak dikonsumsi maka persyaratan mutu dan keamanan pangan harus dipenuhi.

1.2 Tujuan

Tujuan umum dalam pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini yaitu untuk mengaplikasikan ilmu yang telah didapatkan semasa kuliah di Program Studi Supervisor Jaminan Mutu Pangan, Sekolah Vokasi IPB University. Kegiatan PKL ini juga dapat menambah pengetahuan, keterampilan dan pengalaman kerja sesuai dengan bidang keahlian jaminan mutu pangan. Tujuan khusus pelaksanaan kegiatan PKL yaitu mempelajari tentang pengawasan mutu produksi roti di PT Multi Star Rukun Abadi.

1.3 Manfaat

Manfaat kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) bagi mahasiswa yaitu mahasiswa dapat mengaplikasikan ilmu dan keterampilan praktik yang telah diperoleh selama perkuliahan ke dunia kerja. Manfaat kegiatan PKL bagi perguruan tinggi yaitu menjalin kerjasama yang baik antara perguruan tinggi dengan perusahaan. Perguruan tinggi dapat meningkatkan kualitas lulusannya melalui pengalaman PKL yang diperoleh mahasiswa dan mendapatkan bahan evaluasi dalam peningkatan mutu kurikulum masa depan.